



CÉRÈS SOLUTIONS



3 Avenue Division Leclerc
92160 ANTONY

+ 33 (0)1 80 88 58 20

contact@ceres-solutions.com

www.ceres-solutions.com

 FRANCE / FRANCE

 **Antoine VAYSSE**
Co-gérant / Manager

Bertrand ROUMÉGOUX
Co-gérant / Manager

Christophe VAYE
Co-gérant / Manager

CERES SOLUTIONS - LE MAÎTRE D'OEUVRE DE VOS PROJETS AGRO-INDUSTRIELS.

Le bureau d'études CERES SOLUTIONS vous apporte les compétences d'ingénieurs et dessinateurs spécialisés dans les domaines de la construction et des process des industries céréalières.

CERES SOLUTIONS vous assure un accompagnement complet pour réaliser vos projets :

- ✓ Conception globale du projet du génie civil au process (plans, budget et planning prévisionnels)
- ✓ Assistance à la réalisation des démarches administratives (permis de construire, installations classées,...)
- ✓ Consultation des entreprises et passation des marchés de travaux
- ✓ Etudes techniques d'exécution des structures béton et métalliques
- ✓ Suivi de chantier
- ✓ Réception des travaux et accompagnement à la mise en service

Son bureau d'études technique structure intégré permet également de répondre à vos demandes en terme de :

- ✓ Diagnostic structurel de vos bâtiments ou silos
- ✓ Etudes de mise en conformité (événements, découplages, ...°)

CERES SOLUTIONS – AGRIBUSINESS PROJECT MANAGEMENT.

CERES SOLUTIONS is a consulting firm that assists you with all your agribusiness projects in the fields of milling, grain storage, and feed industry. It provides the following services:

- ✓ Overall project design, from civil works to process (drawings, provisional budget and timetable)
- ✓ Assistance with administrative procedures (planning permission, classified facilities,...)
- ✓ Calls for tenders and awarding contracts
- ✓ Structural engineering consulting, for steel and concrete structures
- ✓ Supervising the works
- ✓ Acceptance of the works and assistance to commissioning

Its integrated structural engineering department can also respond to your requests in terms of :

- ✓ Structural diagnosis of your buildings or silos
- ✓ Studies of compliance (vents, decoupling, ...)

Retrouvez-nous sur le stand N°

27

